

permettent de le dire, que nous reviendrons nous rajeunir
 " au toit où nous fûmes jeunes ".

Ce qui ne va pas à dire, le ciel nous en préserve, que la
 plume plus alerte de ces Messieurs ne nous agréera pas en
 nous relatant les meilleurs souvenirs des beaux jours térésiens.
 Oh! non. Pages d'élèves et pages de maîtres, ce sera double
 bonheur! Bienvenue aux *Annales*! Mille fois bienvenue!

E.-J. A.

APOSTOLAT DE LA PRIERE

Intention générale pour le mois de décembre 1914,
 Approuvée et bénie par Sa Sainteté Benoit XV

L'ENSEIGNEMENT DE LA RELIGION

Offrande quotidienne pendant ce mois

Divin Coeur de **Jésus**, je vous offre, par le Coeur immaculée de
Marie, les prières, les oeuvres et les souffrances de cette journée, en
 réparation de toutes nos offenses et à toutes les intentions pour les-
 quelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les
 offre en particulier pour l'enseignement de la religion chrétienne.

Résolution apostolique : Je mettrai un grand soin à instruire mes
 inférieurs de la doctrine chrétienne, et je prierai pour que tous ceux
 qui sont chargés du soin des âmes s'acquittent parfaitement de
 leurs obligations à ce sujet.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	7 décembre.	— Sourds-Muets.	
Mercredi,	9	— Saint-Aloysius.	
Vendredi,	11	— Saint-Vincent-de-Paul, à Mont-	
Dimanche,	13	— Lachine.	[réal.]